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Глава Эстонского государства Тоомас Хендрик Ильвес сказал на сегодняшней встрече с
комиссаром Европейской Комиссии по внутренним делам Сесилией Мальмстрем, что
хотя у отдельных стран Европейского Союза и есть много важных киберинициатив, но у
объединения в целом отсутствует современный комплексный подход и единая политика
в сфере кибербезопасности.

      

«Европейский Союз нуждается в единой киберполитике, которая рассматривала бы
кибербезопасность как одну из наших важнейших тем, с которой помимо э-услуг связаны
энергетика, транспорт, функционирование государств, обществ и нашего объединения в
самом широком смысле слова», – подчеркнул президент Ильвес. «Европейский Союз в
целом и каждое входящее в него государство должны понять: кибертема – это не вопрос
ниши, а наш общий вызов и общая возможность».

  

Глава Эстонского государства и комиссар Мальмстрем подтвердили, что
информированность стран Европейского Союза в этом вопросе, а также их готовность и
способность справиться с новыми опасностями, очень неустойчива.

  

«В настоящий момент у Европейского Союза нет всеобъемлющей стратегии в области
кибербезопасности, т.е. Comprehensive EU Strategy on cyber security, для составления
которой Европейская Комиссия является самым правильным местом», – сказал
президент Ильвес. «Но ясно то, что одна лишь стратегия не решит вопроса,
страны-члены ЕС должны и сами начать действовать».

  

Глава Эстонского государства отметил последовательность и успешность комиссара
Мальмстрем в продвижении кибертемы и в борьбе с киберпреступностью, в том числе
пересмотр в этом году директивы Европейского Союза по защите критической
инфраструктуры.

  

«Это необходимо, поскольку без внимания стран ЕС к критической инфраструктуре
трудно обеспечить безопасность ИТ-услуг, которые эту инфраструктуру
поддерживают», – сказал президент Ильвес. Он подтвердил, что Эстония,
Великобритания, Германия и другие страны, которые до сих пор успешно занимались
кибертемой, смогут предложить в этом вопросе свою поддержку как Европейской
Комиссии, так и другим странам ЕС.
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Комиссар Европейской Комиссии по внутренним делам совершает визит в Эстонию в
связи с первым заседанием административного совета ИТ-агентства Европейского
Союза, открывшего свою штаб-квартиру в Таллинне. Задача ИТ-агентства заключается в
оперативном управлении и развитии крупных ИТ-систем сферы безопасности
Европейского Союза, а также в управлении инфраструктурой связи. ИТ-агентство будет
управлять Шенгенской инфосистемой (SIS), визовой инфосистемой (VIS) и инфосистемой
ходатайствующих о статусе беженца Eurodac. Также агентство будет управлять будущими
базами данных по вопросам юстиции и внутренним вопросам. Кроме штаб-квартиры в
Таллинне, центры ИТ-агентства находятся во Франции, Страсбурге, и в Австрии,
Санкт-Йоханне.

  

Отдел связей с общественностью
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